

努力と勇気でチャンスをつかむ

競争を生き抜く代理店

(株)日本シンクタンク 代表 取締役 那須顯一

TEL06-6282-6488(代)
http://www.j-thinktank.com/

高齢者に多い火災事故

住宅火災の死者の約7割を占める

東京では24日、仙台で
36日の連続降雨を記録

して、一部ではスッキリ
しない夏となつたようですが、皆さん夏休みはい

かがお過ごしでしたよ
うか。

私は休み予定前の週末
に、契約者から類焼被害

(住宅)に見舞われたと
の報があり、ご家族に
もけががなく、身体に被

書がなかつた幸いで、週明けに鑑定の
方と一緒に、お見舞い兼

ねて現場確認をお伺いし
ました。

出火原因は、隣家が料
理中の天ぷら油に引火

し、自分で消防を試みた
もの消せず、消防に連

絡し鎮火してもらつたと
いうことがありました。

でもなかつたのですが、
消防活動と放水による被

害でひどい被害。近隣も
被害の大さが表れてい

ました。

そしてお聞きしたところ
によると、隣家は80過

ぎの高齢者が一人暮らし

リスクを知りなさいが一番怖い

お客様の様々な変化に寄り添つて

のサイトで調べてみまし
た。

2016年の総出火件
数は、約3万6千件。そ

のうち建物火災は約2万
件。

①放火(9・7%)

②たばこ(9・5%)

③こんろ(8・5%)

そして、住宅火災によ
る死者数(放火自殺者等
を除く)885人で、こ
のうち65歳以上の高齢者
は619人で、約7割を

占めています。

夫婦そろつて70代後半で

①逃げ遅れ(440人)
②着衣着火(34人)
③出火後再進入(14人)

となっていました。

調べた結果、やはり高
齢の方は判断力や気づ
きが若い方に比べて遅い
ので、逃げ遅れや、私
の料理中に服に火が付
きそうになつていたので
(着衣着火)料理中にう
つかり服に火がついてし
まつ方も多いのでしょうか
し、たばこを消したつも
りでもついていたなん
てこともあるのかもしれ
ません。

我が家の方のたばこの
不始末で、この火事で

契約者ご家族にけがな
どなかったのですが、火
元の方は残念ながらお亡
くなりになられました。

契約者ご家族にけがな
どなかったのですが、火
元の方は残念ながらお亡
くなりになられました。

我が家の方のたばこの
不始末で、この火事で

お住まいの地域によって
は皆さんのお近くにもい
らっしゃるかもしれません
んで、そのお宅からは
普通よりは出火する可能
性が高いと口頭から考
えて行動、備えておくほう
もしかしたら将来、火
災保険でも、契約者とそ
の家族の年齢構成、また
近隣住民の方の年齢構成
や、住居地域の住民の年

が変わつたりするリスク
細分型が発売されるの
か。なんて考えましたが、
高齢者の少ない地域は珍
しいから、現実離れした
発想ですよね。

我が家の方のたばこの
不始末で、この火事で

お住まいの地域によって
は皆さんのお近くにもい
らっしゃるかもしれません
んで、そのお宅からは
普通よりは出火する可能
性が高いと口頭から考
えて行動、備えておくほう
もしかしたら将来、火
災保険でも、契約者とそ
の家族の年齢構成、また
近隣住民の方の年齢構成
や、住居地域の住民の年

保険ショップの現場から…

西田 理恵

85



8月、うれしい出来事が

事故からの回復の連絡

ご家族の喜ぶ顔を見届けたい

私は事故当初、保険の

請求でその状態を知り、

特にお父様も保険ショッ

プのお客様としてご契約

いただいていたので息子

さんよりは頻繁に会つて

いました。

我が家の方のたばこの
不始末で、この火事で

契約者ご家族にけがな
どなかったのですが、火
元の方は残念ながらお亡
くなりになられました。

我が家の方のたばこの
不始末で、この火事で